

Arc-lès-Gray L'accueil de jour réuni autour de la galette

L'accueil de jour d'Arc-lès-Gray, géré par Eliad, a accueilli durant deux jours une cinquantaine de personnes pour partager la galette des rois. Une première pour cet événement, qui a été grandement appréciée des participants. Le personnel de la structure, les usagers, des membres de leur famille, le personnel du Siad, certains partenaires ainsi que l'infirmière coordinatrice de l'hôpital de Gray étaient présents.

« Nous avons eu le plaisir d'avoir avec nous Paul Sarey, accordéoniste, venu bénévolement divertir les usagers qui n'ont d'ailleurs pas hésité à esquisser quelques pas de danse », se réjouit Anne-Lise Petit, infirmière responsable de l'accueil de jour.

«Aider au maintien à domicile et soulager les aidants»

Ces journées sont tout sauf anodines. Elles permettent aux usagers, souvent accueillis sur différents jours de la semaine, de se retrouver tous ensemble. D'autres journées sont prévues tout au long de l'année : des sor-



■ Les usagers de l'accueil de jour d'Arc-lès-Gray se sont retrouvés pour passer un bon moment autour de la galette des rois.

ties à l'extérieur, des visites en fonction des envies et des capacités, etc.

Durant la semaine, les usagers participent à des activités telles que des jeux de mémoire, de motricité, de la gymnastique douce ou des activités manuelles. « Nous

adaptons vraiment à la personne qui est en face de nous », souligne Anne-Lise Petit.

Ouvert en 2012, l'accueil de jour, qui peut accueillir jusqu'à dix personnes par jour, souhaite recevoir davantage de personnes.

Il est ouvert du lundi au jeudi de 10 h à 16 h 30. Les personnes souhaitant s'y rendre peuvent le faire via un transport prévu par l'établissement. Repas et collation y sont également servis.

« L'accueil de jour permet, à travers un travail sur

Nouveau visage à l'accueil de jour

► Dernière arrivée, Anne-Lise Petit a récemment pris ses fonctions de responsable de l'accueil de jour.

► Cette infirmière d'origine vosgienne, a obtenu son diplôme en 2007 à Nancy. Après 7 ans en charge des dialyses dans une clinique de Nancy, puis deux ans passés en tant qu'infirmière coordinatrice chez un prestataire de santé, Anne-Lise Petit rejoint la Franche-Comté dans ses nouvelles fonctions.

► « J'aperçois ici une autre facette du métier d'infirmière coordinatrice, qui est plus axée sur les personnes âgées », explique-t-elle. « Ce qui change, c'est de voir les personnes évoluer, interagir et de les accompagner dans un cadre bien précis ».

l'autonomie, d'aider à maintenir un maximum la personne à domicile. Et puis cela permet de soulager aussi les aidants, qu'ils soient moins fatigués », constate Anne-Lise Petit.

Une participation du conseil départemental est allouée aux bénéficiaires de l'APA (aide personnalisée d'autonomie).